

## **Anlage 0**

### **Begründung der Dringlichkeit**

Die Deutsche Bahn AG (DB AG) plant mit hoher Dringlichkeit die Gleiserweiterung der S-Bahnanlage im Bereich des Hauptbahnhofes und des Bahnhofes Messe/Deutz. Im Zuge dieser Planung ist die Planungsvariante des Ersatzneubaus der rechtsrheinischen Fuß- und Radwegerampe an der Hohenzollernbrücke zum Auenweg durch einen Beschluss der Stadt Köln kurzfristig festzulegen. Nur bei einem Beschluss im September 2020 können die von der Stadt Köln gewünschten Planungsvarianten durch die DB AG berücksichtigt werden, ohne den Gesamtprojektfortschritt des Großprojektes zu gefährden.